
Kantonsratsbeschluss über das Budget 2025

Antrag vom 2. Dezember 2024

Bosshard-St.Gallen / Sulzer-Wil (Sprecher: Bosshard-St.Gallen)

*Konto 5600.308 (Allgemeiner Personalaufwand / Pauschale Besoldungskorrekturen
[Quote für den Teuerungsausgleich]):*

Festhalten am Entwurf der Regierung.

Begründung:

Am vollen Teuerungsausgleich von 1,1 Prozent auf Basis der Werte per August 2024 ist festzuhalten.

Die Finanzkommission will den Teuerungsausgleich für das Staatspersonal von 1,1 auf 0,6 Prozent senken. Anstatt den Teuerungsausgleich per August des laufenden Jahrs auszugleichen, wie es bisher gehandhabt wurde, stützt sich die Finanzkommission neu auf den Oktober, als die Teuerung tiefer war. Aus Gründen der Fairness gegenüber den Mitarbeitenden sollte die Berechnungsbasis jedoch unverändert bleiben und nicht als Sparmassnahme angepasst werden. Ein solcher Schritt würde in Zeiten des Fachkräftemangels ein falsches Signal senden.